



Aleida Alavez Ruiz
DIPUTADA FEDERAL

LXII LEGISLATURA
CÁMARA DE DIPUTADOS

Palacio Legislativo de San Lázaro, 9 de abril de 2015

HCD/AAR/017/15

DIP. JULIO CÉSAR MORENO RIVERA
PRESIDENTE DE LA CONFERENCIA PARA LA DIRECCIÓN
Y PROGRAMACIÓN DE LOS TRABAJOS LEGISLATIVOS
PRESENTE:

Sirva la presente para enviarle un cordial saludo al tiempo que me permito manifestar a usted, que en fechas recientes algunos diarios de circulación nacional señalaron que integrantes de la LXII Legislatura omitieron presentar sus informes de actividades legislativas. Sobre el caso, y siendo públicos los informes de labores de la suscrita, le envío impresos los documentos entregados a la población que represento, durante los meses de enero de 2014 y 2015.

Lo anterior para efectos de la fracción XVI del artículo 8 del Reglamento de la Cámara de Diputados.

Sin otro particular, quedo a sus órdenes.

ATENTAMENTE

30 ABR 2015

PRESENTE

2015 ABR 9 PM 2 11



004899

**INFORME DE ACTIVIDADES 2013 DIP. ALEIDA ALAVEZ RUIZ
DIPUTADA FEDERAL POR EL DISTRITO FEDERAL XIX DE IZTAPALAPA**

Agradezco su confianza y les informo del trabajo realizado en la Cámara de Diputados en 2013, convencida que la rendición de cuentas es un deber fundamental de los representantes populares.

Construyo una agenda de trabajo con la gente, a quien refrendo mi compromiso de ser la voz que lucha por sus aspiraciones y demandas.

A casi 20 años de trabajo por nuestra delegación, sigo en la tarea de contribuir a mejorar las condiciones de vida de quienes AQUÍ VIVIMOS.

Por ello intervine para etiquetar en 2013 casi 140 millones de pesos a nivel federal y local para obras en Iztapalapa, entre ellas:

- 80 millones para la construcción de la clínica para pacientes con VIH.
- 31 millones 456 mil 922 pesos para la ampliación de la infraestructura deportiva.
- 10 millones para el alumbrado público.
- 10 millones para sustitución de drenaje.
- 6 millones para la casa de arte en Iztapalapa, colonia Casa Blanca.
- 2 millones para Guelaguetza en Iztapalapa y Festival de Arte Callejero Ozomatli.
- 5 millones para pavimentación en la avenida Benito Juárez, desde Manuel Cañas (DUQ) a Vergel (Las Peñas).
- Inauguramos obras de equipamiento ampliación y remodelación de los centros de salud Desarrollo Urbano Quetzalcoatl, Francisco Villa, Las Peñas y Santiago Acahualtepec, así como la escuela primaria José Romero y Fuentes en Lomas de San Lorenzo.

Todas estas acciones y recursos en una gestión conjunta con los diputados locales Alejandro Ojeda y Gabriel Godínez, así como con el jefe delegacional Jesús Valencia.

Para obras y acciones en la Ciudad de México gestioné:

- 450 millones de pesos para la red de transporte público, y
- 35 millones de pesos para la habilitación del Centro de Interculturalidad.
- Para el agua gestioné que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México y Conagua realizaran acciones para la atención a emergencias como el estiaje e inundaciones que padecemos este año de manera atípica.
- En coordinación con las diferentes áreas del gobierno del Distrito Federal y la

delegación Iztapalapa se lograron donaciones en especie para las familias damnificadas en Ermita Zaragoza, Santa Martha Acatitla, Santa María Aztahuacán, Pueblo de Sta. Cruz Meyehualco y Desarrollo Urbano Quetzalcoatl.

VICEPRESIDENCIA

Esta LXII legislatura me eligió como Vicepresidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, desde donde fortalezcó el reconocimiento a Iztapalapa y sus necesidades. Desde este espacio he promovido:

- Convenio con la *UNICEF* para el bienestar de la infancia en México.
- Convenio con *PROFECO* para la protección de la economía familiar.
- Punto de acuerdo de urgente y obvia resolución para otorgar ayuda en especie a los damnificados por las lluvias atípicas de septiembre en Iztapalapa, Guerrero Michoacán y Oaxaca.

CONTRA EL PACTO POR MÉXICO

Congruente con nuestra postura de izquierda, no avalé el Pacto por México porque impuso una agenda de reformas que perjudican a los mexicanos y lamentablemente fueron respaldadas por el PRI, PAN PVEM y Panal.

La izquierda cuenta sólo con 135 legisladores, lo que nos impide frenar estos atracos a los mexicanos. Por ejemplo:

- Reformas laboral, fiscal, educativa, política y energética que dañan conquistas históricas que como pueblo mexicano hemos alcanzado.
- Se logró frenar el IVA en alimentos y medicinas, apoyados por la batalla dada en las calles por varios sectores y que obligó al gobierno a desistir de aplicarnos este impuesto.
- No aceptaron quitar el IVA al consumo de energía eléctrica doméstica y ya estamos padeciendo los primeros aumentos en luz y gasolina.

POR REFORMAS SOCIALES PROGRESIVAS

Los temas que lograron trascender a las imposiciones en la Cámara son:

- La Pensión Universal a los Adultos Mayores como derecho constitucional en todo el país.
- Seguro de Desempleo como derecho constitucional para todos los trabajadores.
- Ley de Consulta Ciudadana para ejercer nuestro derecho a opinar sobre asuntos de trascendencia nacional, como la privatización del petróleo.

Estos son temas que apoyé y avalamos con nuestro voto.

CONTRA LA PRIVATIZACIÓN DE PEMEX

Defendimos nuestra soberanía nacional de la alianza de los partidos de la derecha (PRI, PAN, PVEM y Panal) que nos despojó del petróleo, luz y gas.

- Diputados de las izquierdas resguardamos el Salón de Plenos para evitar que fuera escenario del mayor asalto a la nación.
- Presenté al Pleno argumentos contra modificaciones a los artículos constitucionales 25, 27 y 28, pero fueron ignorados.
- Como legisladora por Iztapalapa reunimos 70 mil firmas certificadas para que el PRD solicitara una consulta ciudadana en 2015.
- Porque defendiendo nuestro derecho a opinar, demando: ¡Que nos pregunten!

PRODUCTIVIDAD LEGISLATIVA

Presenté y apoyé 19 iniciativas y 40 puntos de acuerdo, además de participar 23 veces en la tribuna. Entre éstas:

- Posicionamiento del PRD en la entrega del Informe Presidencial. Aquí resaltamos la crisis política y económica del país, provocada por el desempleo, inseguridad, inflación, falta de garantías, represión y descrédito de luchas sociales legítimas.
- Iniciativa sobre desaparición del arraigo.
- Iniciativa sobre la Autonomía de la PGR.
- Iniciativa de Ley General de Interculturalidad y Población.

GESTIÓN

En la Oficina de Atención Ciudadana trabajamos para ustedes y nos esforzamos para resolver sus solicitudes.

- Se atendieron 6 mil peticiones en áreas de salud, agua, servicios urbanos, luminarias, adultos mayores, discapacitados, grupos vulnerables, jóvenes y niños, protección civil, trámites administrativos y asesoría jurídica, entre otros.
- Más de 10 mil personas acudieron a las 100 jornadas médicas y de salud bucal que se realizaron.
- Se apoyó la cultura y el esparcimiento con festivales del Día del Niño, posadas, celebraciones del Día de la Madre, festivales de arte circense callejero, música y teatro.

En México podemos avanzar por el BUEN VIVIR; me comprometo a seguir trabajando para y con ustedes como lo hemos hecho los últimos 20 años.

En equipo nos mantenemos cerca en tu comunidad, siempre al tanto para atender y afianzar la comunicación, porque asumimos con orgullo:

SOY IZTAPALAPA.

En 2014 arranquemos una etapa distinta de lucha y amor por lo que hacemos, de todo corazón, para quienes creemos que #sihaydeotra para México.

**INFORME DE ACTIVIDADES 2014 DIP. ALEIDA ALAVEZ RUIZ
DIPUTADA FEDERAL POR EL DISTRITO FEDERAL XIX DE IZTAPALAPA**

ESTIMADAS VECINAS Y VECINOS:

Convencida de que trabajar cerca y con la gente siempre da mejores resultados, durante los últimos 20 años de mi vida he trabajado con ustedes, mis vecinos, para que Iztapalapa sea un lugar hospitalario para sus habitantes.

En estos momentos en que México enfrenta una de las crisis más severas de los últimos tiempos, donde la confianza del pueblo en sus gobernantes se pierde; donde el desempleo, la inseguridad y la violencia nos roban poco a poco nuestra vida, reitero nuestro compromiso de seguir trabajando juntos por mejorar las condiciones de vida de los iztapalapenses.

En el último año los mexicanos hemos perdido lo poco que nos quedaba debido a las acciones antipatrióticas de un gobierno que se sirve del poder para enriquecer a unos cuantos y por someterse a intereses extranjeros, sin importarle la suerte que corramos más de 100 millones de mexicanos.

Ante este panorama lo que más ayudaría al país es el cese del pacto de impunidad que cobra la vida de jóvenes, de estudiantes, de trabajadores, de campesinos y de mujeres a quienes este gobierno prefiere no ponerles rostro ni nombre. Ya es tiempo que el pueblo dicte el rumbo del país.

La rendición de cuentas es nuestra convicción para el ejercicio de nuestra soberanía y por eso venimos a informar hasta tu casa el trabajo realizado el segundo año como diputada federal.

CÁMARA DE DIPUTADOS

Nuestro quehacer en la Cámara de Diputados se ha traducido en propuestas legislativas, políticas y presupuestales para aligerar los problemas más apremiantes de las familias mexicanas como inseguridad, desempleo, falta de apoyo a las empresas familiares, escasez de oportunidades y espacios para el desarrollo de los niños, niñas y jóvenes, entre muchos otros.

Fue así que impulsamos y participamos en diversas gestiones que dieron como resultado que más de 200 millones de pesos se destinaran a Iztapalapa, en beneficio de más de un millón de habitantes de diversas colonias.

Como vicepresidenta de la Cámara de Diputados dimos la batalla para impedir que nos despojaran de nuestros energéticos; buscamos el diálogo sin éxito y el grupo en el poder los entregó a capitales privados.

Nos sumamos a la promoción de la consulta popular y contamos con el respaldo de más de 100 mil firmas de iztapalapenses para demandar nuestro derecho a opinar; pero otra vez los intereses de unos pocos se impusieron y la

Suprema Corte la declaró inconstitucional.

Aprobamos la prohibición constitucional para la utilización del trabajo de niños y niñas; la incorporación del Distrito Federal en el Fondo de Asistencia e Infraestructura Social (FAIS), así como la creación del Fondo de Capitalidad, creado en esta legislatura como reconocimiento a los servicios que presta la ciudad a todos los que circulamos diariamente por ella y que para 2015 contará con 3 mil 500 millones de pesos; la derogación del IETU y del IDE, impuestos que dañaban la economía de los pequeños comerciantes y continuamos impulsando la desaparición de la figura del testigo protegido.

Uno de los derechos fundamentales del ser humano, el derecho a la identidad, fue atendido por la Cámara de Diputados con una reforma constitucional que apoyamos para que todo mexicano tenga nombre, apellido y su nacionalidad. Congruentes con esto, seguimos apoyando con el trámite y entrega de miles de actas de nacimiento gratuitas en Iztapalapa.

SUSTITUCIÓN Y REHABILITACIÓN DE LUMINARIAS

INVERSIÓN: 33 millones de pesos

POBLACIÓN BENEFICIADA:

500 mil habitantes de 35 colonias

INFRAESTRUCTURA DIVERSA (BANQUETAS, GUARNICIONES, ÁREAS DE JUEGOS, RECUPERACIÓN DE ESPACIOS PÚBLICOS)

INVERSIÓN: 33 millones de pesos

POBLACIÓN BENEFICIADA:

400 mil habitantes

REHABILITACIÓN Y MANTENIMIENTO DE ÁREAS DEPORTIVAS

INVERSIÓN: 10 millones de pesos

POBLACIÓN BENEFICIADA:

175 mil personas

REHABILITACIÓN Y MANTENIMIENTO DE PARQUES

INVERSIÓN: 96 millones de pesos

POBLACIÓN BENEFICIADA:

400 mil habitantes

JARDÍN DE NIÑOS, PRIMARIAS Y SECUNDARIAS

INVERSIÓN: 21 millones de pesos

POBLACIÓN BENEFICIADA:

Más de 15 mil niños de 22 planteles

APOYO EN LA OFICINA DE ATENCIÓN CIUDADANA

POBLACIÓN BENEFICIADA:

Más de 3 mil 900 personas

OFICINA DE ATENCIÓN CIUDADANA

Se atendieron solicitudes de más de 10 mil personas sobre gestiones de servicios públicos, jornadas de salud para diversos sectores de la población. Entre éstas las relacionadas con protección civil; servicios urbanos; gestiones ante la Comisión Federal de Electricidad; luminarias; mantenimiento a planteles escolares; gestiones relacionadas con parques, jardines y áreas verdes; becas a grupos vulnerables; expedición de actas de nacimiento; donaciones de anteojos; asesorías jurídicas y capacitación en salud y salud sexual para adolescentes.

De los recursos etiquetados para diversas acciones en Iztapalapa, abanderamos el inicio de trabajos para la recuperación de espacios públicos que se destinarán a la práctica del deporte extremo de patineta y bicicleta en la colonia El Retoño; una glorieta para evitar accidentes viales a ciudadanos de Santa Cruz Meyehualco y Santa María Aztahuacán, así como la pavimentación de diversas calles en varias colonias.

Obtuvimos 33 millones de pesos para instalación y sustitución de 7 mil luminarias de 35 colonias, para combatir la inseguridad.

Con el fin de evitar que nuestros jóvenes sean atraídos por la delincuencia, dirigimos recursos para el Centro de Artes de Iztapalapa. "Semillero de Talentos", en la colonia Casa Blanca donde se imparten diversos talleres con el apoyo del maestro Francisco Toledo.

Para darle cabida y arraigo a nuestras tradiciones en las nuevas generaciones, se realizó la cuarta emisión de la Guelaguetza en Iztapalapa. "Soy Tradición", que atrajo a más de 15 mil personas que convivieron con el arte de compartir lo que la madre tierra nos ofrece. Además, como parte de nuestras acciones por el derecho a la identidad, se tramitaron y entregaron gratuitamente actas de nacimiento a personas originarias de Oaxaca y otras entidades del país, que carecían de este documento.

Vecinos, seguimos trabajando en esta delegación fundada por nuestros abuelos y nuestros padres, y en la que vivimos con nuestros hijos. Todos los días defendemos nuestra dignidad y el orgullo de ser de Iztapalapa; digamos con énfasis:

Nuestra delegación no es refugio de criminales.

Iztapalapa es tierra de gente honrada, trabajadora, que día a día lucha por mejorar sus condiciones de vida.

Por nuestras aspiraciones de justicia social es que decimos con orgullo:

Grande Como su Gente. Soy Iztapalapa